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Alas 6.37 horas de ayer circuló primer tren con pasajeros por el viaducto sobre el río Biobío 

“Servicio estructural”: nuevo puente 
Ferroviario inició su marcha blanca 
Desde EFE indicaron 
que la operación total 
comenzará en 
octubre luego de tres 
meses de pruebas y 
obras finales. 

Por Felipe Cuevas Mora. 
felipecuevasadiarioelsurcl 

a de este lunes era una ma 
[in habitual para los cien: 

tos de personas que a diario 
toman el primer recorrido del 
Biotrén desde Coronel a Concep- 
ciónquesale minutosantes delas 
6 horas: muchos con audífonos, 
bufandas y chaquetas buscaban 
capear el frío que horas después 
cambiaría por la lluvia. 

Pero la mañana de ayer fue una 
histórica para la Región y el país, 
luego de que ese mismo recorri 
docruzaraalas6.37 horas por pri 
mera vez el nuevo puente Ferro- 
viario, que abrió parcialmente sus 
operaciones con una vía en fun 
cionamiento, tras dos años y me- 
dio de obras. 

“Nosestamos acercando al nue 
vo puente Ferroviario, retoman: 
do la conectividad con las comu 
nas al sur del río Biobío”, se escu 
chóen los parlantes de la máqui 
na que trasladó poco más de 700 
pasajeros, quiénes algosorprendi 
dos porel cambio en su rutina tí 
midamente comenzaron aaplau 
dir.“Todavíanose ve nada, ¿cuán 
doprenderán lasluces?”, decía en 
tre risas uno de esos pasajeros, 
mientrasotros intentaban grabar 
lasJuces y sombras de la estructu 
tade 1,8 kilómetros, que paró por 
un par de minutos antes de cru 
zar por el nuevo túnel del cerro 
Chepe y llegara la estación inter 
modal cerca de las 6.45 horas. 

Asísevivióel primero delos 77 
viajes con pasajeros que este lu 
nes soportó -sin mayores incon 
venientes- la nueva estructura 

que entrará en total funciona 
miento en octubre, cuando se 
prendan las luces y finalicen los 
trabajos de la empresa española 
Sacyr que tuvieron un costo de 
270 millones de dólares. 

  

   

UN PASO ADELANTE 
Minutos después de realizar el 

primer recorrido de la jornada de 
la línea 2 del Biotrén, el ministro 
de Transportes Juan Carlos Mu: 
ñoz reconoce su sorpresa por el 
alto volumen de pasajeros que se 
trasladanala capital regional an 
tesdelas7 horas. 

270 
millones de dólares costó 
la inversión de la empresa 

española Sacyr, que 
durante dos años y medio 

realizó las obras. 

  

Militancia conmemoró el primer aniversario de la colectividad. 

Precandidatos del Frente 
Amplio por el distrito 20 
debaten posturas 
Fueenel marco de laconme 

moración del primer aniversa 
rio de la fusión de los partidos 
que hoy conforman el Frente 
Amplio quelos precandidatosa 
diputados por el distrito 20Da 
niela Dresáner, Sindy Salazar y 
Camilo Riffo participaron este 
domingo deunespacio de diálo 
goconla militancia con mirasa 
dar a conocer sus propuestas y 
visiones a nivel local 

Todo esto en medio de las ne 
gociaciones que se llevan ade 
Ianteenel nivel central con mi 
ras al armado de una lista única 
de todo el oficialismo suman 
do alaDC-con fecha límite de 
inscripción el 18 de agosto. 

En la instancia desarrollada 
enel Sindicato EnapPetrox, Da 
niela Dresdnerindicó que "aquí 
delo quese trata es de tenerun 
proyecto político que represen- 

te alos ciudadanos, que respon 
da a las dudas, que responda a 
las necesidades que son necesi 
dades urgentes. Y eso es justa 
mente lo que nosotros estamos 
haciendo”. 

Sindy Salazaren tanto, mani 
festó que “hoy díase notó cómo 
llegamos con fuerza, con ener 
gía, por tener una altemativa 
políticaque conecte con la gen 
te, lograr encauzar también to- 
das esas alternativas que tene- 
mos, pero tambiéncon una uni 
dad y generosidad". 

Camilo Riffo porsulado plan 
teóque“lo que estamosconstru 
yendo acá es que el Frente Am 
plio hoy día sea una apuesta 
competitiva, que logre entregar 
un proyecto a la comunidad 
que vaya a las cosas concretas, 
quevaya acambiarlacalidad de 
vida, que vaya a mejorarla”. 

“La historia ferroviaria diráque 
este lunes cruzó el primer servi- 

roviario. Estamoscon 
tentos porlo queestosignifica pa 
ra todo el sistema de transportes 
del Gran Concepción: aumentar 
le la capacidad a la conexión en 
tre San Pedro de la Paz y Concep 

1 es prioritario, y para ello el 
puentees fundamental”, dijo, pa 
ra luego señalar que “el tren ve 
nía lleno, lo que habla de lo im- 
portante del servicio que estamos 

    

   

  

Ayer partió la operación del túnel del Cerro Chepe. 

afectando:es unservicio estructu 
ral, parte de lared estructural dela 
intercomuna. Por eso era impor 
tanteintervenirlo para mejorarla 
movilidad, y dondeel plan que te 
nemos hasido muy importante”. 
Sobrelaopción de uncobro in 

tegrado en el futuro entre el Bio 
trén y el sistemallicitado de buses 
-que tendrá pago electrónico des 
de el próximo año- el secretario 
de Estado puntualizóque “hemos 
sembrado parte de los elementos 
paraquesea posible. Tiene costos, 

porque se produce la situación 
compleja de que todo usuario pa 
gue una misma tarifa, por lo que 
hay que aumentar los subsidios 
para quienes hacen recorridos 
más largos. Es una decisión del 
próximo gobiemo, pero los ele- 
mentos estarán sobre la mesa”. 

En una línea similar, el seremi 
de la cartera Patricio Fierro pon: 
deró que “esta obra es un orgullo 
para todos quienes vivimos en la 
Región, todoslos trabajadores que 
han sido parte de esto. En mate 

EL una etapa 

expansiva, donde ya resuelto 
este tema —de la operación del 

puente- podemos avanzar en 
otros proyectos que atienden las 

necesidades de transporte del 

Gran Concepción”. 

Eric Martin, 

president de EFE 
ss, 

ría de infraestructura ferroviaria 
vienen muchos avances, y el Go 
bierno ha cumplido con su com: 
promiso de recuperaresta infraes- 
tructura, pero también sumar 
nuevas conectividades”. 

     

PLAN MAESTRO 
El presidente de la Empresa de 

Ferrocarriles del Estado(EFE) Eric 
Martin valoró que “esta es una 
realización de mucha gente: co- 
menzóenel segundo gobierno de 
la Presidenta Bachelet, siguiócon 
el Presidente Piñera con todas las 
dificultades y el Presidente Boric 
lo culmina. Nosotros somos par: 
te de esa dinámica de trabajo del 
Estado, y estamos comprometi 
dos con la gente para completar 
este trabajo enorme para el bien 
de toda la Región”. 

Además, abordó las críticas al 
prolongadotiempo de los proyec 
tosquelidera la estatal:“Lascosas 
demoran, entiendo que la gente 
requiera las soluciones para hoy, 
pero estas obras demoran algún 
tiempo. Detrás de esta obra hay 
muchísimo trabajo, y nosotros 
damos lasmejores garantías en la 
operación y obrascivilesen mate 
ria de seguridad”. 

Martin también ahondó en los 
desafíos de EFE para la Región, y 
cómo el puente puede ser habil 
tante para la expansión del servi 
cio del Biotrén: “Estamos en una 
etapa expansiva, donde yaresuel 
to este tema -de la operación del 
puente- podemos avanzar en 
otros proyectos que atienden las 
necesidades de transporte del 
Gran Concepción". 

Parte de esos proyectos fueron 
destacados por el delegado presi 
dencial Eduardo Pacheco -entre 
los que están la llegada del Bio 
tréna Lota y Penco, la incorpora 
ción de nuevos trenes el refuerzo 
de las subestaciones eléctricas y 
el sueño de conectar Concepción 
y Chillán-, pero también puso el 
foco en que “esta es una política 
de Estado, pero hemos puesto to 
da la voluntad política y esfuerzo 
para cumplirlos compromisos”. 

Política de estado que este lunes 
marcó un hito para el desarrollo 
ferroviario regional. 

  

  

Ministerio Público solicitó cambio de medidas cautelares tras viaje a Santiago 

Caso Convenios: mantienen arresto 
domiciliario total a Camila Polizzi 
“Estoy tranquila, hemos trabajado con la defensa para defenderme en el juicio”, dijo la 
formalizada por una serie de delitos vinculados al traspaso de recursos desde el Gore. 

Acompañada de su abogado 
Francisco García y de un guar 
daespaldas, Camila Polizzi legó 
este lunes al Juzgado de Garantía 
de Concepción para ser parte de 
la audiencia en quese revisaría la 
medida cautelar de arresto domi 
ciliariototal querigeensucontra 
por la arista de Fundación En Ti 
del Caso Convenios. 

Dicha audiencia fue solicitada 
porel Ministerio Público, luego 
que seconocieran las actividades 
querealizó enlacapital enel mar 
co de un permiso especial entre 
gado por los tribunales. 

Lasolicitud de la Fiscalía final 
mente fue rechazada por el juez 

mismo que 
la suspensión temporal 

de la cautelar— argumentando 
entre otros elementos que no se 
impuso un régimen especial de 
cumplimiento, que tampoco se 
prohibieron actividades otrasla 
dos a ciertos lugares, e incluso 
que “desconozco las entrevistas 
que dio, porque no veo progra 

    

Los cuestionamientos 

en contra de Polizzi 

apuntaban a la realización 

de entrevistas en su viaje 

a Santiago.   

Llamó la atención la concurrencia de Polizzi al tribunal acompañada de un guardaespaldas. 

mas de farándula”. 
Tras la audiencia, Polizzi —for- 

malizada delitos de estafa, usur- 
pación deidentidad, uso malicio. 
so de documento público falso, 
falsificación de documento pú: 
blico, lavado de activos y fraude al 
fisco dijo que “es más importan 
te lo que señaló el tribunal, que 
era improcedente la solicitud. Es- 
toy tranquila, hemos trabajado 
con la defensa para defenderme 
eneljuicio”, y dijoque*soy la más 
interesada én que se investiguen 

  

todos los hechos". 
La fiscal anticorrupción María 

José Aguayo apuntó que “no com- 
partimos la resolución, esto for 
ma parte de la litigación. Proba 
blemente apelaremos en este ca- 
so”, y ahondó en que “a nuestra 
vista hubo un incumplimiento 
delamedidacautelar. Es una pos 
tura del Ministerio Público fren- 
teadistintosimputados, respecto 
a incumplimientos en base a la 
formaencómose autoriza la sus 
pensión”. 

Lainvestigaciónen tono Ca 
mila Polizzi,aligual que los otros 
nueve formalizados por esta aris 
tadebería culminarlos primeros 
días de agosto, momento en que 
se prevé pueda comenzar la pre: 
paración del juicio donde se in 
daga la existencia de delitos en 
el traspaso de $250 millones des. 
de el Gobiemo Regional ala Fun: 
dación En Ti para realizar un 
programa derecuperación dees 
pacios en Barrio Norte en Con 
cepción.
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